

FORTALECIENDO A LAS FAMILIAS ESTADOUNIDENSES

El papel vital del Crédito tributario por hijos

En Pan para el Mundo, nuestra misión, dirigida por nuestros valores cristianos de fe, justicia y prosperidad humana, es erradicar el hambre a través de la propugnación. El Crédito tributario por hijos (CTC, por sus siglas en inglés), es una herramienta fundamental para hacer frente a la inseguridad alimentaria, sirve como salvavidas para los más vulnerables y de faro de esperanza para millones de familias.

El CTC cuenta con un fuerte apoyo bipartidista y ha sido ampliado anteriormente bajo mayorías republicanas y demócratas en el Congreso. Las últimas dos ocasiones en las cuales esto ocurrió fue en los años 2017 y 2021, respectivamente. La ampliación de 2021 redujo significativamente el hambre y la pobreza infantil debido a que extendió el beneficio completo a las familias con ingresos más bajos. La insuficiencia alimentaria entre las familias con niños se redujo en aproximadamente un 20 % y la pobreza infantil se redujo en casi un 50 %. Durante la campaña de 2024, el presidente Trump y el vicepresidente Vance expresaron su apoyo a un CTC fuerte.

En 2024, la Cámara de Representantes aprobó una ampliación del Crédito tributario por hijos incluida en la ley bipartidista y bicameral de Alivio fiscal para familias y trabajadores estadounidenses. Lamentablemente, el Senado no logró sacar adelante la legislación. La ampliación habría beneficiado a millones de niños, incluidos casi 3 millones de niños menores de tres años. También se preveía que sacaría a 400,000 niños de la pobreza en el primer año. El éxito probado y cuantificable de la ampliación del Crédito tributario por hijos deja claro que la aprobación de un proyecto de ley similar tendría un impacto inmediato y dramático en la pobreza infantil y el hambre.

De acuerdo con el informe más reciente del USDA, en 2023¹

- En Estados Unidos, **47.4 millones de personas** vivían en hogares con inseguridad alimentaria, en comparación con 42 millones en 2022.
- **7.2 millones de niños** vivían en hogares con inseguridad alimentaria en los cuales tanto los niños como los adultos padecían de inseguridad alimentaria.

Los programas federales de nutrición, de la manera en la cual existen actualmente, aunque esenciales, no son suficientes para erradicar el hambre. Los padres que luchan por alimentar a sus hijos y por alimentarse a sí mismos necesitan más ingresos. Pagar salarios más altos sería la mejor manera de aumentar los ingresos familiares, pero el salario mínimo federal se ha mantenido en 7.25 dólares desde 2009, perdiendo valor anualmente debido a la inflación, mientras muchas personas y familias trabajadoras continúan luchando para poner comida en la mesa. Es por esa razón que se hace tan importante ampliar el CTC.

Nuestra petición: Instamos al Congreso a ampliar de forma permanente el Crédito tributario por hijos para dar prioridad a la reducción de la pobreza infantil y erradicar el hambre.

La pobreza infantil se redujo casi a la mitad entre 2020 y 2021, gracias en gran medida a la ampliación temporal del CTC. La tasa de pobreza infantil se redujo del 9.2 % en 2020 al 5.2 % en 2021, la tasa más baja registrada. La reducción de la pobreza se debió en gran medida a dos cambios clave en la expansión del CTC en 2021: pagos mensuales y el reembolso total. **Por lo tanto, también instamos al Congreso a:**

- **APOYAR los pagos mensuales del CTC.** Las familias no pagan alimentos, ropa, atención médica y otros bienes y servicios una vez al año. Los pagos mensuales reflejan mejor la realidad financiera de las familias y son la mejor manera de mitigar el hambre.
- **CONCEDER la devolución íntegra a las familias con bajos ingresos,** que de otro modo no recibirían los beneficios fiscales disponibles para las familias con ingresos más altos, para ayudarles a afrontar los costes de criar a sus hijos. Se calcula que 19 millones de niños reciben menos del crédito total.

El apoyo continuo del Congreso a la ampliación del Crédito tributario por hijos es fundamental para mantener los resultados positivos y fortalecer el bienestar de las familias estadounidenses. Al ampliar el CTC una vez más con el propósito de priorizar la reducción de la pobreza infantil y erradicar el hambre, podemos asegurar un futuro más próspero para todos.

Pan para el Mundo cree que el CTC no es simplemente una política fiscal, sino un imperativo moral. Su impacto fortalece a las familias y mejora la vida de millones de niños, garantizándoles los recursos y las oportunidades que necesitan para prosperar. ▶

Notas finales:

↳ <https://www.ers.usda.gov/topics/food-nutrition-assistance/food-security-in-the-u-s/key-statistics-graphics/>